



COMUNICADO

La Bolsa de Cereales de Córdoba expresa su apoyo a las palabras del Presidente de la Nación Argentina, bregando por la reforma fundacional de un Estado moderno, austero, honorable y que nos devuelva el orgullo de pertenecer.

Creado el ámbito y llamados a contribuir con nuestro aporte, comprometidos con el desarrollo sustentable de los sectores de la producción, comercialización y agroindustria que esta Bolsa de Cereales de Córdoba representa, nos ponemos a su disposición para aportar los consensos sobre los ejes trazados, porque cada argentino de bien desde su lugar debe escuchar el llamado a construir la gran Nación que nos merecemos.

Con arduo trabajo, confianza y honestidad, creemos que es posible avizorar un futuro mejor si cada uno genera las acciones que resulten beneficiosas para la comunidad en su conjunto.

“Con ambición de justicia, frentes altas y corazones vivos”, acompañamos sus propuestas y nos ponemos a su disposición para promover los acuerdos que habrán de instrumentarse para que nuestra generación encuentre el camino de la paz y la concordia que las generaciones venideras habrán de reconocerle.

www.bccba.com.ar

+54 351 4229637 - 4253716, Av. Francisco Ortíz de Ocampo 317. B° Gral. Paz
X5000FND Córdoba, Argentina. GPS: S 31.41414487° O 64.173740°

